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1) 
Bilan Asphaltissimo 2009

L’association a apprécié l’événement dans les grandes lignes. Ce fût l’occasion pour les sports de
mieux se connaître ainsi que d’offrir un événement festif à la Ville de Genève et ses citoyens.

Points positifs :
1. La buvette et le stands ont contribué à la visibilité des associations en général.
2. Le bowl était agréable a rider et bien monté.
3. L’air de street a permis de rider pendant que le bowl était saturé par les pratiquants.
4. Bonne et étroite collaboration avec les responsables DéJ de l’événement.
5. Bonne entente entre les différentes disciplines sur le bowl.
6. Très bonne communication et marketing de l’événement (Trams, affiches, etc). 
7. Les t-shirts sont appréciés et portés par tous.
8. Professionnalisme de la buvette et l’équipe DéJ en général.
9. Equipe de maintenance présente et active sur le bowl et ses alentours.
10. Les jeunes se sont approprié le centre ville et en ont mis plein la vue au badauds.

Points négatifs :
1. La sono n’était pas agencée pour le bowl et le coin danse de l’évent.
2. Les horaires selon le programme n’étaient pas toujours respectés et peu clair.
3. Les associations rollers et skate supposées présenter 3 riders en ont amené bien plus lors des

démos communes . De ce fait, nous n’avons pas pu représenter nos sports sous leur meilleur
jour. Cela n’a rien a voir avec la préparation de l’événement mais le respect des engagements.

4. Nous nous sommes fait voler la banner SBF la première nuit de notre présence sur les lieux et
ceci malgré la présence des Sécuritas.

5. Trop de réunions d’organisation préalables à l’événement.
6. Solution de repas sans tickets plus difficile à gérer pour les asso et tendances à utiliser le Mac



Do (toutefois sponsor) plus que les délicieux repas de l’équipe de Nathalie.
7. Speaker médiateur pas ou peu renseigné sur la nature des sports urbains et peu animateur

(manque d’utilisation de l’espace).
8. Association inexpérimentée et expérimentée mise au même niveau de professionnalisme.
9. Photos payantes pour les organisateurs et 2 mois pour produire un support médiatique.

Conclusion :
Nous serions soulagé de savoir que le budget alloué à l’événement soit utilisé pour la construction de
structures utilisables à l’année en accueillant Asphaltissimo au skate park par exemple. Ceci serait
l’occasion de faire un événement par et pour les jeunes. 
Est-il réellement cohérent d’impliquer des jeunes sans expérience dans la gestion d’événement d’une
telle ampleur. Quel est le fond du concept et est-il réellement efficace en terme de promotion des
sports urbains ? Swiss BMX Freestyle est plus que jamais disposée à vous apporter du conseil et
proposer des solutions solides et durables ayant fait leurs preuves ailleurs. Notre crainte se vérifiant
chaque année est que Genève reste pauvrement développée en matière de sports urbains par le manque
de structure et d’encadrement. 
Asphaltissimo est une initiative émanant de la Ville et non des associations. Celles-ci veulent voir des
jeunes s’éclater sur des structures à la hauteur de la réputation internationale de ces sports très prisés
des médias et des jeunes en situation familiale complexe.
Soyons constructifs et cohérents avec la politique sociale et sportive à Genève.

Le comité SBF

2 organisation Vans BMX Jam 2009

Stéphane décrit les partenariat et les détails de ceux-ci puis prend les noms des personnes
intéressées. Il transmet au comité les détails lors d’un apport technique et regarde avec Les
responsables buvette les détails pour la boisson et la nourriture.

3 Discussion
Le comité prend le temps de faire le point par rapport a différente observations et avis des uns
et des autres …
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